

Crisis poética



ALEJANDRO ALVARADO Q.

partición de las melenas largas y acetosas. Hasta el insigne Valladolid, nuestro Varilaine cimarrón, se ha cortado la melena, después de haberse cerciorado de que cuanto mejor es la medida de los versos más escasa es la medida del yantar! Si Valladares hasta sin dientes se había quedado, a fuerza de no ejercitarse en nada! Ahora otro gallo le canta y a escribir gacetas y una gaceta da menos gloria, pero más frijoles que un poema epico.

Estamos pues en plena crisis poética y según nos cuentan lo mismo que le ha sucedido al Municipio, le está sucediendo al Atlanteo. Pocos trabajos y todos muy medianos son los que han caído para el concurso que con tanto entusiasmo ha organizado Justito.



La Municipalidad con este "Quién te mete, Juan Bonete" que le han dado los poetas, no debe meterse otra vez en concursos literarios.

En adelante, en vez de meterse con los poetas, debe abrir un concurso para determinar la manera de arreglar las calles sin dinero, de celebrar sesiones sin quorum, de ensanchar la ciudad sin comprar tierras, de matar perros sin quitarles la vida o de que haya higiene sin quitarle el empleo a Perla; pero nada de poesías y mucho menos en honor de la "Patria." Ya nadie se acuerda con que se come eso!

Eso de la Municipalidad organizando concursos literarios, es como pensar en don Felipe medio a empresario de caballitos o en don Ricardo a barionero de opereta.

Nada, zapatero a tus zapatos. Cada uno a lo suyo y no se metan los que no saben ni pueden a quitarle a D. Justo y al Ateneo, que es casi propiedad particular suya, el honor de organizar concursos y de repartir medallas y honores y de consagrar poetas y prosistas nacionales.

Y es que cualquiera aspira a que lo consagre poeta el Ateneo. Pero no hay nadie que se registre—por cincuenta colones— a ser Poeta Municipal!

Ramiro Pérez

Estamos en la época de los fracasos.

Y de los fracasados. Y conste que no vamos a hablar de la Corte de Paz a la que hicieron "che" Diaz y Mena, en Nicaragua. Vamos a hablar del gran fracaso del concurso literario organizado por nuestra Honorable Corporación Municipal.

Veinte trabajos enviaron otros tantos poetas para disputarse los cincuenta colones del premio. Los tomó en sus manos el señor Gobernador como quien toma una reliquia y los pasó a las del tribunal calificador.

Justo Facio, Alejandro Alvarado y Fabio Baudrit se encargaron de la decisión de aquellos veinte cadáveres de la literatura nacional. Y es opinión de

Díjanme ustedes si no está bonita esa "entrada al pueblo". Pero nada, no quisieron darle pase a tan brillante composición de los señores del Jurado, que han jurado guerra a muerte a la poesía municipal.

Porque algunos sospechan que esos versos son del Gobernador. Otros dicen que son de don Moisés Morales y no pocos se los atribuyen a Leporace, secretario municipal; pero yo creo que deben ser escritos por nuestro invencible poeta de Curridabat.

Para mí lo que sucede es que los poetas se están acabando en Costa Rica y no puedo menos los veinte cadáveres de la literatura nacional. Y es opinión de



FABIO BAUDRIT

esos facultativos que no había uno que tuviera órgano bueno, es decir, muy aceptable.

El mejor es uno que empieza:
Contra Dios está unida vacía
Va que nos ha traído
Por la amplísima senda del oratorio

venidos de su inutilidad para ganarse la vida pulsando la lira han optado por ganársela de otra manera, en el trabajo prosaico—para no morir de anemia poética. Bien por ellos y bien por la Higiene que gana con la des-

Trágica muerte DE UN MENSAJERO DE TELEGRAFOS

LE CAYO UNA SOLERA EN LA CABEZA

San Marcos, 11.—Ayer en la mañana, los peones que trabajaban en la construcción de la Iglesia se ocupaban en destruir un cobertizo de ramas que se había levantado para secar ladrillos.

Llegó el mensajero del Telegrapho, y para ayudarles en su faena, se dedicó a mover un poste que tenía una solera.

De pronto el poste se rompió y la solera le cayó en la cabeza al desgraciado joven, que quedó en estado agónico desde ese instante.

A las dos de la tarde, y sin haber recobrado el sentido, falle-

ció. Era un jovencito muy activo y apreciable. Se llamaba Audilio Calvo y era hijo de don Aniceto Calvo y de doña María Umana. Era además sobrino del Jefe Político y cuñado del Telegrafista don José María Mora.

Hoy se le dió cristiana sepultura. Paz a sus restos y nuestro sentido pésame a la familia.

CORRESPONSAL.

CASAS EN HEREDIA

Se venden muy baratas dos casas que pertenecieron a don Elias Sánchez, situadas, una frente a la Plaza Nueva y la otra en la calle nueva. Entenderse con el Lic. Manuel F. Jimenez—San José, 788.

La etapa final de una sangrienta tragedia

Se decreta la suspensión de pena a favor de don Carlos Villar, quien en Liberia dió muerte al Dr. don Gregorio Peña



DR. GREGORIO PEÑA



DON CARLOS VILLAR

Liberia, 11.—[Por telegrafo]—Se ha recibido con gran regocijo y entusiasmo la noticia de haber sido suspendida la pena a que fué condenado nuestro amigo don Carlos Villar, en el proceso que se le siguió por el crimen de homicidio perpetrado en la persona del don Gregorio Peña.—Corresponsal, J. M. Acevedo.

LOS MONEDEROS FALSOS en Panamá han circulado monedas falsas de cinco dollars

Convieni estar alerta

Es indudable que no se pensaba en un timo, como ha dicho la Prensa refiriéndose al asunto de Diaz y Ruiz, sino de verdadera fabricación de monedas falsa por estos señores que han caído en manos de la Justicia. Conversación tenida por uno de los señores detenidos con una persona importante de la policía de esta ciudad, reveló a dicha autoridad que en Panamá habían puesto en circulación moneda americana falsa. Esto se confirma con el siguiente suelto que tomamos de "La Prensa" de aquella República No. 766, de fecha 28 de Agosto próximo pasado, y que dice así:

"De la Gobernación de la Provincia hemos recibido una comunicación que reza así:— Señor.—El señor Secretario de Gobierno y Justicia en oficio No. 1904/A, fechado ayer, me dice lo siguiente:— Señor Gobernador de la Provincia.—Presente. —Circula en esta ciudad moneda americana falsa. Hasta el presente se sabe que la falsificación se ha hecho en monedas de cinco dolares, pero es posi-

ble que no se haya limitado a ese solo tipo. Pongo este hecho en su conocimiento para que lo haga saber del público, y para que dicte las medidas convenientes para encontrar a los responsables de este delito. Soy de usted atdo. S. S.—(Fdo.)— S. JURADO.—Lo que transcribo a usted con el fin de que si lo tiene a bien por medio de su acreditado periódico circule la noticia entre los habitantes de esta ciudad. De usted atento S. S. JOSE PAREDES".

Concluye el citado periódico diciendo que debe ponerse en guardia el público para no ser engañado, y nosotros nos permitimos decir a las autoridades de policía que los detenidos Diaz y Ruiz no pretendían hacer un simple timo como se ha querido hacer creer, sino una copiosa falsificación de moneda para poner esa basura a la circulación en nuestro país. Hasta ahora las autoridades de policía han procedido energicamente. Ojalá sean más severas aún en sus procedimientos, a fin de evitar en el futuro el grave mal de que nos hemos visto amenazados.

Para Goyito

La caída, es natural, tiene que ser más dolorosa cuanto mayor sea la altura en que se esté.

Y se estará más alto cuando se haya vivido menos porque el abismo queda a mayor distancia.

Por lo mismo la muerte de Goyito Escalante ha sido terrible.

Era fuerte y abusando, ensayó sus vuelos sobre todos los precipicios, aunque no tuvo tiempo de cruzar, ninguno, pues en los momentos en que lo iba a hacer lo arrolló el vendaval.

Nosotros, los que seguimos las huellas que imprime Escalante al paso, no lo lamentamos, no obedeciendo un consejo que al mismo nos daba al mandarnos no lamentar nunca lo que es irremediable, pero como la extinción de un joven no es el cumplimiento de las leyes naturales, nuestra rebeldía contra la muerte se resuelve en gran tristeza que, pero no profanarla, guardamos en silencio.

ALFREDO ARGUEDAS.

COMUNICADO Nota de pésame

El 20 de los corrientes por la noche recibí la infausta noticia de la muerte del venerable anciano don Juan Simeón Jimenez quien deja en Miramar una numerosa familia.

Fué este anciano uno de los fundadores de Miramar, y de un trato amable, cosa que unida a su bombra de bien le hicieron siempre acreedor a la estimación de todos los que como el suscrito tuvimos la dicha de tratarlo.

Sirva esta misiva para significar a sus dos hijas doña Emma de Prendas y doña Calistena de Jugurá, mi más sentido pésame por los dolientes. Mi esposa se une a mí para expresarle su sentimiento pena que le ha causado la desaparición de su digno padre. Ruegoles que excusen el no haber concurrido al acto de su entierro por motivos ajenos a mi voluntad me lo impidieron.

MANUEL HIDALGO QUESADA.
Mina Union, 21 de Agosto de 1912.
788

Sensible fallecimiento de un honorable artesano

Después de larga y penosa enfermedad, dejó de existir ayer en esta capital, el que en vida se llamó Vicente Montero, artesano de limpia historia, molero por su laboriosidad y honradez.

Su entierro se verificará hoy a las diez de la mañana, saliendo el cortejo fúnebre de la Iglesia de la Dolores, donde se verificarán los funerales.

Al dar esta triste nueva y dedicar un recuerdo cariñoso al esforzado trabajador, cumplimos con el triste deber de presentar a la familia doliente el testimonio de nuestro pesar.

MARITIMAS

LIMON 11.

Hoy a las 8 a. m. ancló vapor francés "Perou" procedente de Colon con 15 horas de mar, de 2971 tons. Capitán Lebraton con 175 trip., 11 sacos corresp. 755 bultos carga. Pasajeros: Agustina de Bonilla, José Cortes, señora y dos niños, Jorge Gutiérrez, Secundina López, Ysidoro Golstein, señora e hija, Carlos Soto, Hugo Mascineto, José María Gonzalez, Felipe Villanova Riva, Andrés Bustillos. Total 16 y dos en tránsito. Consig. a Felipe J. Alvarado y Co.

El Comandante del Pto., GERARDO LARA.

Nota social

MATRIMONIO ROBLES—SANCHEZ

Agradecemos a la distinguida dama doña María T. v. Robles la participación que—en elegante escuela—se ha servido remitirnos, del próximo matrimonio de su hija la señorita Zoila con el señor don Julio Sancho.

Zoila Robles es una de las más bellas y distinguidas señoritas de la sociedad cartaginense. Julio Sancho es un correcto caballero y un joven luchador que ha sabido abrirse campo y colocarse en las primeras filas de la juventud de Cartago.

Nos complace en presentar nuestras más efusivas congratulaciones a los gentiles amigos que se darán en breve ante el altar la mano, para recorrer unidos la senda de la vida, que el amor les sembrará de perfumes y de glorias.

COMUNICADO ILMO. Y REV. SR. OBISPO CURIA Eclesiástica. Suplicamos humildemente no comprometer al Padre Montoya a aceptar el cargo último que se le ha encomendado, porque mejor desempeña aquí en San José.

No queremos dar lugar a una campaña agraria que ocasionaría la ida del Padre Montoya a quien apreciamos de veras.

El Señor Obispo juzgará con nosotros las circunstancias y motivos que nos impulsan a pedir cortésmente en favor del Padre Montoya esta gracia.

No pretendemos coartar las funciones del Gobierno Eclesiástico, pero sí deseamos que estas siempre estén conformes con el pueblo y con el sacerdote para el bien común de las almas.

Esperamos Ilmo. Señor, su fina atención a nuestros ruegos en pro del amigo Montoya. 787 UNOS AMIGOS.

A ALGUNOS NO LES QUEDA BUENO DE CUELLO

Villa de Quesada, 6.

—El tiempo ha estado muy lluvioso.

—La luz eléctrica, proveniente de la planta que instaló don Juan Chávez el año pasado, funciona bien.

—Los caminos, muy malos.

—La Cuesta de La Vieja, intransitable.

—El Jefe Político don Ricardo Quesada, inmejorable; pero a algunos no les queda bueno de cuello.

CORRESPONSAL.

EL DOMINGO PROXIMO HABRA FIESTAS EN CARTAGO

El domingo próximo, con motivo del Día de la Patria, habrá fiestas cívicas en Cartago. El programa es de lo más variado, y comprende juegos de sport, carreras, música toros, retreta, juegos pirotécnicos y cinematógrafo.

Se está gestionando con Mr. Mullins para que corra un tren de esta ciudad, que salga de aquí a las dos de la tarde y regrese a las once de la noche.

Tanto en esta capital como en la Antigua Metrópoli, hay mucho entusiasmo por esas fiestas, que prometen estar muy animadas y concurridas.

CARTA A Sr. Jesús Prada. San José.

Muy señor nuestro: New Orleans es una de las ciudades menos favorable para pintura; pero a pesar de eso se usan bastante las pinturas de plomo y aceite.

A. C. Gallier pintó dos casas el año pasado para F. Hindere: una con pintura de plomo y aceite y la otra con pintura "Devoe". La primera está ya en la condición, y la que se pintó con pintura Devoe está en perfecto estado.

M. Augustin, New Orleans, ha pintado su casa tres veces en diez y ocho años con pintura Devoe. Esto prueba que la pintura Devoe dura allí seis años.

En Florida, en donde la pintura de plomo y aceite dura solamente un año, no tienen queja sobre la pintura Devoe y sabemos que en muchas ocasiones ha durado hasta diez años. No decimos que siempre dura diez años, sino en algunas ocasiones.

La falta de quejas prueba que nuestra pintura ha durado siete por mucho. Mientras tanto Devoe es la pintura de la cual se requieren menos galones, cuesta menos y dura más. De esto estamos seguros.

De Ud. atos. y s. s. F. W. DEVOE & CO. New York. Guillermo R. Lahmann and José P. Rodriguez y Hno, vendedores nuestros productos. 15

Especialidad en trajes a la medida, con buenos y finos casimires ingleses. Cortador de buen gusto y amable trato

Sastrería LA PUERTA DEL SOL

Esta casa recibe constantemente las últimas novedades en casimires y modas. Este documento es propiedad de la Biblioteca de la Universidad de Costa Rica.

Compre usted un traje hecho por treinta y cinco colones; vestirá con prontitud, elegancia y economía.

LOS VANDALOS EN VERSAILLES QUE DIFERENCIA EXISTE ENTRE UN YANKEE Y UN HOMBRE?

PARIS, 10.—La sociedad está indignada porque en el Chateau Versailles fueron mutilados a navaja los cuadros que representaban la batalla de Wagram, de Hipólito Bellang y el retrato de Carlos X, con algunos otros que fueron enteramente desfigurados. La investigación del caso. Rumorosa que la ex-princesa de Chimay, Clara Ward, casada de vivir aquí se regresará a América. "El Semanal" en dos columnas da su opinión a favor de la Gran Bretaña y concluye diciendo que Tatt no comprende la grandeza del Ca-

NOTAS DE TODAS PARTES

FIESTA DE ARTESANOS

Integran la comisión organizadora del baile obrero que la Sociedad de Trabajadores dará el 15 de Septiembre, los señores Ramón Rivera, Diego Tejada y Rogelio Flores.

La fiesta promete estar interesante.

SIN LUGAR EL CONCURSO

Por falta de concurrentes quedó abollido el certamen literario acordado por la Municipalidad de San José para el 15 de septiembre.

Así lo dispuso la comisión respectiva.

En cambio, muchos son los cuadros que serán presentados al certamen de pintura.

COLONIA OBRERA

El lunes próximo parte para Santa Clara una comisión de obreros, con dos Ingenieros de la Dirección de Obras Públicas, a

estudiar las facilidades que se harán a 30 obreros de esta capital, que se proponen colonizar una zona de Santa Clara, lo más rico y fértil de aquel valle.

LOS AFORTUNADOS

Un octavo del premio de ocho mil colones del sorteo que se jugó ayer, cambiaron ayer todos estos señores: Aquiles Mena, Miguel Estrada, Rafael Sagot (policia), Rafael Angel Rojas, y Alfredo Cortez Herrera. Medio billete del premio de cuatro mil colones cambió Julián Mejía. Este último señor es extranjero.

A BUENA HORA

El tirano de Guatemala, Manuel Estrada Cabrera, ha contraído matrimonio,—dice un diario de esta capital.

Don Manuel acaba de cumplir 57 años de edad.

A buena hora le amenaza compadre!!

LA REVOLUCION DE MEXICO FUSILAMIENTO DE CONSPIRADORES

MEXICO, 10.—Cerna, jefe de los conspiradores y nueve de sus compañeros que fueron arrestados ayer, hoy fueron fusilados.

MEXICO, 10.—Rumorse que Zapata atacará la ciudad, que envió una proclama a los diplomáticos prometiendoles protección a ellos y a los extranjeros y que no habrá robos ni saqueos, asegurandoles que el actual gobierno continuará desempeñando con excepción del Vicepresidente hasta nueva designación del Gobierno. La proclama está firmada por Emiliano Zapata, Alfonso Miranda y Amador Salazar.

EL REPORTER QUE GOLPEO AL SR. MINISTRO DE EE. UU.

HABANA, 10.—Enrique Mazo, sentenciado a tres años, cuatro meses de prisión, ha sido aconsejado no defenderse, esperando la clemencia de Gibson. Los reporters de la prensa han recaudado tres mil pesos para la causa. Los abogados temen que se ponga en libertad, porque una reincidencia complicaría el asunto y resultaría una complicada acción diplomática.

TEATRO VARIEDADES

Jueves 12 de septiembre Se estrenarán en la función de esta noche las magníficas vistas: "L'Chaim", drama basado en un caso popular judío y "Por los ojos de la vecina", preciosa vista cómica. Lunetas y butacas, 50 centimos. Galería, 25 centimos. MAÑANA, PRECIOS ECONOMICOS.

BANCO COMERCIAL DE COSTA RICA

San José, C. R., 11 de Septiembre de 1912.

Tipos de Cambio

San José, C. R., 11 de Septiembre de 1912.

Londres 113 3/4 0/10
New York 118
San Francisco 118
New Orleans 118
Paris 112 1/4
Hamburgo 109 1/4
Barcelona 102
Jamaica 120

VENTA PRIVADA DE MUEBLES

De 9 a 11 a. m. y de 1 a 4 p. m., se continuará la venta del mobiliario del Excmo. Señor Ministro de Chile, (Avenida Central, esquina de la calle del Teatro Nacional.) Hay muebles finos de mimbre, de sala, escritorio y comedor. Auto-piano, servicios de porcelana y de cristal tallado, lámparas, cuadros y muchos otros objetos. 772.

UN DIA TRANQUILO Sin noticias de Nicaragua LAS BOLAS RUEDAN Los decires de las gentes

Ayer el día ha sido bastante tranquilo. No han habido noticias ni buenas ni malas de Nicaragua.

Unicamente recibí un telegrama aclaratorio de ciertas noticias que dimos en días anteriores. Pero como esas noticias se aclararon por sí solas, no hay ni que hablar más del asunto.

BOLAS Y MAS BOLAS

Nos dicen que en Nicaragua a cada mil metros se encuentra una con una bola, un canard, de diferente catadura. Pues lo mismo sucede aquí.

En la mañana de ayer circuló el rumor de que el doctor y general don Julián Rivera había tenido un grave accidente personal con nuestro estimado amigo Mr. Marshall Langhorne. Encargado de Negocios de los Estados Unidos. Todo era creación de la

fantasia popular. El jefe del Partido Liberal de Nicaragua y el representante de los Estados Unidos no se habían visto siquiera en toda la mañana.

RECORTES DE PERIODICOS

Las noticias que ayer circulaban son recortadas de periódicos americanos. Que San Juan del Sur ha sido ocupado militarmente y declarado zona neutral. Que el General Zelaya se embarca, a pesar de que en la conciencia pública está que el ex-Presidente de Nicaragua está tranquilamente en París tomando su habitual ración de "sole à la Marguerite" y su vermouth helado en el capaz de amarrar las contrapropuestas de los revolucionarios. Que la Corte de Justicia hará en breve importantes publicaciones. Y eso es todo lo que dio el día de ayer.

autorizó a Tatt para enviar a Nicaragua. Bueno para esperar que le den de esa clase!

SE DECIA AYER QUE

Se decía ayer que estan los gentes de Nicaragua, que en Guanacaste con r. ese país, a tomar parte en la revolución.

Que el General Felipe Neri Fernández se encuentra en París, y que ese viaje no es de salud ni es de placer.

Que la popularidad del General Irias aumenta día por día en Nicaragua y que es el único jefe capaz de amarrar las contrapropuestas de los revolucionarios.

Que la Corte de Justicia hará en breve importantes publicaciones. Y eso es todo lo que dio el día de ayer.

CABLES

RIO JANEIRO, 10.—Habiendo sido varios disputantes resuelto nombrar gobernador de Eneas al señor Martin el Gobierno ha ordenado el retiro de las tropas federales.

MONTEVIDEO, 10.—"El Día" el órgano del Gobierno anuncia que las negociaciones entre el Gobierno y el Sindicato Paraguair, relativo al ferrocarril de Montevideo a Villa Artigas, están progresando satisfactoriamente.

ASUNCION, PARAGUAY, 10.—El Dr. Hector Velásquez, ex-Ministro de Relaciones Exteriores, se dio a la fuga.

BRASIA, 10.—Hay un rumor en Brasilia de que se va a celebrar un congreso con el gobierno.

POSEMOMBRE que fue condenado por el tribunal militar a 15 años de prisión, fue agraciado por el Rey Mahomet. Quaselem escribe agradeciendoselo, asegurándole su fidelidad.

BERLIN, 10.—El congreso germano-brasilero ha sido inaugurado, lo preside el doctor Interbe Dacuba, con el propósito de destruir los prejuicios dando a conocer el negocio, la colonización y desarrollo de la Sección alemana en el Brasil.

WASHINGTON, 10.—El Secretario del Tesoro ha notificado a Australia, Austria, Dinamarca, Francia, Alemania, Inglaterra, Italia, Países Bajos, Suecia, Noruega y Hongkong que el valor de los puentes postales es sin límites.

LONDRES, 10.—Han ocurrido nuevos casos de tifosa en una hacienda cercana al Condado de Dundalvin. El almirezado ha hecho contratos para el abate de doscientas mil toneladas de petróleo para uso de la armada con la Scottish Oil Company.

NEW YORK, 10.—El 23 del corriente tendrá lugar la tercera gran exhibición internacional huler en el gran palacio Central donde 21 gobiernos exhibirán sus productos de este ramo.

Anoche la comisión federal brasilera banqueteó en el Hotel Astor a cuarenta prominentes compatriotas. Hicieron uso de la palabra el Cónsul Gral. del Brasil, señor Cunha, el conde Mendiz de Almeida, jefe de la comisión; el almirante Carvalho; el señor Oscar Sayo de Moraes; el Dr. Marc Bautista Núñez e Ivo Gregorio Campos. Los oradores recalcaron la importancia del Canal de Panamá porque con el se estrecharán aún más las relaciones de Sur América con Estados Unidos.

CADIZ, 10.—Las autoridades y altas personalidades concluyeron los preparativos para los festejos del 10 de octubre a la llegada del Rey.

MADRID, 10.—La hijita de Canalejas se ha agravado con un ataque de eclampsia. Los médicos son pesimistas. El meeting de los metalúrgicos mecánicos los discursos fueron violentos, atacando a los patronos. Acordaron declararse en huelga mañana.

PONTEVEDRA, 10.—Marcharon de Vigo cuatrocientos campesinos que emigran para la Argentina.

VALENCIA, 10.—El batallón Guadalupe en su repatriación ha sido muy bien recibido por las autoridades y familias de los que lo componen acompañados de un gentío, músicas y vivas.

JESUS CUBERO VARGAS Necesita un buen cantinero. 789.

Las desgracias del taller DE ULTIMA HORA

FALLEJO DON ARDILION CASTRO JEFE POLITICO DE GOLFO DULCE

Falleció en Pontareñas, a causa de un ataque de fiebre de Aguas Negras contraída en Golfo Dulce, el señor don Ardilión Castro, quien servía la Jefatura Política de ese lugar.

Al sentirse enfermo en Golfo Dulce, el señor Castro se dirigió a Pontareñas en una gasolina, pero desgraciadamente la enfermedad había hecho muchos progresos y la muerte sobrevino a pesar de los esfuerzos de los facultativos.

Nuestro pesame a la familia doliente.

FALLEJO DON CARLOS MIRANDA, ALCAIDE DE GOLFO DULCE

Falleció en Golfo Dulce, a consecuencia también de fiebre de Aguas Negras, el Alcalde de ese lugar don Carlos Miranda.

Muy sensible es la muerte de tan cumplido empleado. Al dar la noticia, presentamos a sus deudos el testimonio de nuestra sincera condolencia.

EL CONCURSO DE CINTAS

LA SEÑORITA LIA PIZA Y LA SEÑORITA ADELA YGLESIAS OBTIENEN LOS PRIMEROS PREMIOS

El tribunal calificador de las cintas presentadas por señoritas de esta capital para las carreras organizadas con el propósito de celebrar el día de la Patria, concedió el primer premio a la cinta bordada por la señorita Lia Piza y el segundo premio a la cinta pintada por la señorita Adela Yglesias.

Al concurso solamente se presentaron seis cintas. Nos informan que las dos cintas premiadas son de extraordinario mérito artístico, por cuyo motivo nos complacemos en felicitar a las distinguidas señoritas Piza e Yglesias.

SORTIJA PERDIDA

De la Librería de Lenhmar; a la tienda de don Narciso Esquivel se perdió ayer una sortija con una piedra verde. Se dará una gratificación a quien la devuelva a estas oficinas.

El doctor Barrionuevo, con la actividad y con la solicitud que le son características, hizo las primeras curas al herido, y ordenó trasladarlo al Hospital.

La desgracia es doblemente sensible porque Rivera es a más de trabajador modelo, el hijo único de una madre anciana, por cuya subsistencia ha visto siempre, con el fruto de su trabajo.

Cómo se celebra el día de la Patria en su localidad?

Suplicamos a todos nuestros corresponsales se sirvan remitirnos cartas, yemas y si posible fuera fotografías, de las fiestas con las cuales se celebre el día de la Patria en sus respectivas localidades.



Vicente Montero G. HA MUERTO

Su esposa, hijos y demás deudos, al participárselo, le ruegan su asistencia a los funerales que tendrán lugar mañana, a las 9.30 a. m., en la Iglesia de la Dolores, y de allí acompañar el cortejo fúnebre que saldrá a las 10 a. m. para el Cementerio General.

San José, 11 de setiembre de 1912.

DESPEDIDA DE LA COMPANIA GATTINI-ANGELINI

HOY jueves, será la función de despedida de la GRAN COMPANIA DE OPERETA GATTINI-ANGELINI y al mismo tiempo el beneficio de la picaresca ANETTA GATTINI, primera tiple de la Compañía—con AMOR DE PRINCIPE.

Terminará la función con el estreno de un boceto dramático, EN IDIOMA CASTELLANO,

por la beneficiada y el señor Angelini.

AVISOS DEL DIA

AVISO.—Se admiten solicitudes para el cargo de... 772

SE DESEA COMPRAR o alquilar un billete... 772

MATRIMONIO extranjero... 772

PERSONA BIEN ENTENDIDA y que... 772

AVISO IMPORTANTE... 772

SE DESEA... 772

PARA PROFESIONISTAS... 772

AVISO AL AVISO... 772

SE DESEA... 772

GRATIAS... 772

AVISO.—Con motivo del... 772

SE ALQUILA... 772

SE DESEA... 772

SARA C. v. de QUIROS

Avisa que bajo su dirección sus discípulos se hacen cargo de hacer toda clase de vestidos de señoras, y camisas para caballero. SU METODO DE CORTE vale cinco colones, de venta en sus clases de corte y costura, en la calle de la Estación y frente a la Fabrica Nacional de Licores. 744.

AMORTIZACION 108

DE \$ 1.00

41 Primo E. Vargaz Ciudad
53 Antonio Callerón

CORINT. No 72 de \$ 0.50

79 Carlota de Bolandí Ciudad
30 Manuel Herrera S. Año
27 Jesús Herrera Escasá
291 Luis M. Chaverri Ciudad
210 Adelfa de Fernández

22 Agosto 79 Puntalón de Puntalón

Sastria LONDRES Y PARIS

Ultima Moda

Use Corset Warner

Lavables Inoxidables



Redfern Corsets

Pradilla y Cia, Agentes para Costa Rica.

Compro y pago á muy buen precio, cedro amargo y caoba

Jorge Morales Bejarano

Avenida Central al pie de la Cuesta de Moras, casa número 531. Rótulo eléctrico. Teléfono 744.

